

Claves para usar flequillo

Antes de tomar la decisión de hacer el flequillo es conveniente hacer algunas pruebas.

Hay varias formas de simular un flequillo falso, empezando por nuestro cabello. Recogemos el cabello en una cola de caballo o media cola, llevamos las puntas hacia el rostro y las dejamos caer sobre la frente.

Podemos probar diferentes longitudes y ver qué versión nos conviene más. Otro método es hacer la raya al costado y arreglar el cabello de un lado de la cara con una horquilla, así podemos entender si el flequillo lateral es para nosotras.



También podemos crear la ilusión de un flequillo de cortina haciendo la raya en el centro y sujetando el cabello a ambos lados de la cara. Alternativamente podemos probar una peluca con flequillo, o podemos simular el look con una extensión de flequillo.

¿Cómo peinar tu flequillo?

El método clásico para conseguir un flequillo suave es con cepillo y secador de pelo, sobre todo si quieres un estilo despeinado y fresco.

El cepillo ideal es el cepillo redondo pequeño durante el secado y un cepillo plano para dar un efecto natural durante el peinado. El cepillo redondo mediano-grande está prohibido porque daría un volumen excesivo, perfecto solo si queremos crear un look extra de los 90 o tal vez un flequillo ondulado con poca definición.

También es mejor elegir un secador de pelo con boquilla estrecha. Intentamos sujetarlo de forma perpendicular sobre la cabeza y dirigir el chorro hacia abajo para evitar un volumen excesivo. Secando el mechón en el lado opuesto del pliegue, conseguiremos un bonito efecto de volumen natural.

¿Cómo cuidar tu flequillo?

El flequillo requiere mucho cuidado. De hecho, tiende a desordenarse con facilidad, por lo que conviene lavarlo al menos cada dos días, más aún si tenemos el pelo graso o la piel grasa. De hecho, al permanecer en contacto con la frente se ensucia fácilmente. Una forma de no lavarte todo el cabello con tanta frecuencia es lavar solo el flequillo. En este caso, es conveniente utilizar un champú neutro y evitar productos que puedan apelmazar el cabello como mascarillas y acondicionadores.

También puede peinarse y tratarse con productos específicos y ligeros. Evitar los geles y sprays que dejan residuos en el cabello.

Mantenimiento del flequillo

El flequillo implica un corte en la parte delantera del peinado, y por ello, para conservar el largo, debemos cortarlo con frecuencia.

¿Cuánto tarda en crecer el flequillo? Como el resto del cabello, crece alrededor de 1 cm cada mes.

Los flequillos largos deben acortarse con frecuencia, el lado y el corto en cambio ofrecen más libertad de elección. Por lo general es útil ir a la peluquería cada 2 meses o como máximo 3, dependiendo de cuando nos crezca el pelo.

Algunos ejemplos de tipos de flequillos

Flequillo recto

El flequillo recto proporciona un corte limpio, geométrico y uniforme de la parte delantera del peinado, sin descamación. Es un flequillo

cuadrado que es más adecuado para aquellas con cabello lacio como un espagueti que hace eco de su forma, por lo tanto, debe evitarse con peinados ondulados y ondulados. Además, como no es muy a capas, no es bueno en cabellos finos y finos y en general para las que tienen poco cabello, porque un flequillo fino se verá despoblado.

El flequillo corto está indicado en caras ovaladas pero también en cuadradas y romboidales de los cuales minimiza las líneas afiladas. Más largo puede realzar un rostro triangular con pómulos altos, pero se debe evitar absolutamente cuando el rostro es redondo. También largo es perfecto para minimizar una nariz grande o una nariz aguileña.

Flequillo de lado

Enmarca el rostro sin apelmazar, aportando más ligereza al look. Ideal si llevamos gafas, es bueno para todas las edades y no requiere demasiados cuidados, perfecto para los que siempre van con prisa. De hecho el [flequillo de lado](#) es el menos exigente, para poder moverlo como prefiramos, especialmente indicado para cabellos finos.

Es bueno para el rostro con forma de corazón, con pómulos altos porque realza las facciones sin desdibujar las proporciones. Luego suaviza los rasgos de un rostro cuadrado, a elegir si tenemos una frente grande e importante. Queda genial con cortes más rebeldes y desenfadados, por ejemplo un pelo ondulado u ondulado.

Flequillo arqueado

El flequillo arqueado es un flequillo recto que comienza en la parte superior de la cabeza con mechones laterales largos a los lados, para crear la forma de un arco en la frente. Esto es perfecto para caras angulosas, como la cara triangular con pómulos altos. Ideal para disimular la frente hundida y para dar cuerpo y volumen al cabello fino, aplastado y en general sin volumen. En cambio, se debe evitar si tenemos el rostro cuadrado o con líneas demasiado geométricas, porque quedarían aún más achatadas y abultadas.

Flequillo trapecio

El flequillo trapecio, ícono de los años 80 y 90, es similar al arqueado y, por tanto, parte de la parte superior de la cabeza pero permanece recto

y uniforme, ensanchándose en la frente, como un trapezoide isósceles. Ideal sobre todo para las que tienen el pelo lacio y voluminoso, es un flequillo completo que queda muy bien en el rostro ovalado largo y fino. Este último es especialmente beneficioso porque el flequillo cubre toda la frente y llega hasta las cejas, y por tanto quita la verticalidad de los rasgos, sobre todo si tenemos la cara alargada. No obstante, podemos optar por llevarlo aún más corto si tenemos la cara más redondeada, pero evitarlo absolutamente si tenemos la frente estrecha. También recordamos que este tipo de flequillo tiende a hincharse y ganar volumen con facilidad., por lo que a menudo tenemos que cambiar el estilo y ajustar el estilo con frecuencia.

Flequillo asimétrico

El flequillo también puede tener un corte irregular y poco simétrico, y esta es sin duda la variante más atrevida para lucir. El flequillo entrecortado se corta a diferentes alturas alrededor y por encima de las cejas, perfecto para una cara en forma de corazón y una cara de diamante con líneas laterales más anchas que se suavizan de esta manera. Es la idea correcta para un flequillo rizado atrevido y moderno, ya sea que tengamos rizos suaves o rizos afro más apretados.